

**« Ce que chacun de vous a reçu comme don de la grâce,
mettez-le au service des autres, en bons gérants de la grâce de Dieu qui est si diverse. »^{1P 4,10}**

En toute confiance pour revêtir le vêtement de Serviteur du Christ,
« Serveur de la Bonne Nouvelle » au cœur du monde
avec une attention privilégiée à toutes pauvretés,

**Monseigneur François Garnier
Archevêque de Cambrai
ordonnera diacre permanent**

Didier Carlier

le dimanche 1^{er} juillet 2018 à 15h

**en l'église Notre Dame de l'Assomption
de Le Quesnoy**

(place du Général Leclerc)

Marie-Andrée & Didier, leur famille, l'équipe d'accompagnement
la paroisse Saint Roch en Mormal et le doyenné du pays de Mormal,
vous invitent à partager cette grande joie en participant à la célébration
ou en vous unissant à eux par la pensée et la prière.

Un vin d'honneur suivra à la maison paroissiale :

19 rue Théau (à 50m)



Prêtres et diacres: étole blanche